

La SEMI y la SED consensúan un programa formativo para implicar a los profesionales en el correcto manejo del diabético

La diabetes mellitus tiene una alta prevalencia en España, que oscila entre el 6 y 10 por ciento de la población adulta, según se recuerda desde estas entidades científicas

E.P.(16-2-07).-La alta morbilidad asociada a la diabetes "hace necesario que el médico internista se familiarice con el manejo óptimo del paciente en diversas situaciones clínicas, urgencias, consultas y hospitalizaciones". En este sentido, la Sociedad Española de Diabetes (SED) y la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) han consensuado un programa formativo para implicar a todos los profesionales de la asistencia médica en el correcto manejo del paciente diabético.

El programa FORMIDIA (Formación de Medicina Interna en diabetes) está dirigido a mejorar el conocimiento y la utilización de los recursos disponibles para optimizar el manejo de estos pacientes.

Según el vicepresidente de la SEMI, Pedro Conthe, y el presidente de la SED, Ramón Gomis, los objetivos incluyen la desaparición de los síntomas de la hiperglucemia, evitar la descompensación y aparición de complicaciones crónicas, así como disminuir la tasa de mortalidad y mantener una buena calidad de vida.

La diabetes mellitus tiene una alta prevalencia en España, que oscila entre el 6 y 10 por ciento de la población adulta, mayoritariamente tipo 2, que aparece en personas adultas cuyo cuerpo produce insulina pero en cantidad insuficiente o se asimila mal.